

**Bewerbung Yvonne Mosler  
für den Landesparteirat von  
Bündnis 90/Die Grünen**



Liebe Freund\*innen,

ich bewerbe mich für einen Sitz im Landesparteirat von Bündnis 90/Die Grünen. Nach den Ergebnissen der Landtagswahl stehen wir als Partei vor der großen Aufgabe, unsere Werte und Überzeugungen aus der Opposition heraus kraftvoll zu vertreten. Gleichzeitig gilt es, die Zusammenarbeit mit der Grünen Jugend zu stärken, uns strategisch für die Bundestagswahl 2025 aufzustellen und das Vertrauen der Bürger\*innen in unsere Politik zurückzugewinnen – sowohl in ländlichen Regionen als auch in städtischen Vierteln, in denen wir bislang wenig sichtbar sind.

Für mich stehen soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz und Feminismus im Mittelpunkt meines politischen Handelns. Diese Werte sind nicht verhandelbar, und wir dürfen sie nicht den populistischen Erzählungen anderer Parteien unterordnen. Als Antifaschistin und Mutter von zwei Kindern ist es mir besonders wichtig, dass wir unsere Verantwortung ernst nehmen, für eine gerechte und lebenswerte Zukunft einzutreten. Mein antifaschistisches Engagement erinnert mich täglich daran, wie entscheidend es ist, mutig Haltung zu zeigen und sich konsequent für Demokratie und Menschenrechte einzusetzen.

Ich bin selbst in dörflichen Strukturen aufgewachsen und weiß, wie schwierig es sein kann, für progressive Politik Gehör zu finden. Doch diese Herausforderung gilt ebenso für viele städtische Viertel, in denen wir bisher nur wenig Wähler\*innen gewinnen konnten und daher kaum Präsenz zeigen – sei es durch fehlende Büros oder geringe Mitgliederzahlen. In diesen Regionen und Stadtteilen müssen wir stärker aktiv werden, den Dialog mit den Menschen suchen und zeigen, dass grüne Politik konkret dazu beitragen kann, ihre Lebensrealität zu verbessern. Ich möchte beispielsweise den Einsatz von mobilen Formaten – wie Infomobilen oder temporären Büros – fördern, um vor Ort präsent zu sein und Menschen direkt anzusprechen. Gerade in ländlichen Regionen und wenig sichtbaren Stadtteilen ist es entscheidend, Hürden für den Kontakt zur Partei abzubauen.

Meine Erfahrungen als Kandidatin und im Wahlkampf haben mir gezeigt, wie wichtig es ist, auch bei Gegenwind zu seinen Überzeugungen zu stehen. Gleichzeitig habe ich gelernt, dass der Schlüssel zum Erfolg darin liegt, kontroverse Themen offen zu diskutieren und dabei immer das gemeinsame Ziel im Blick zu behalten. Im Landesparteirat möchte ich dazu beitragen, die Kommunikation zwischen den verschiedenen Parteiebenen zu stärken, damit Ideen und Anliegen aus allen Regionen gehört und in unsere politische Strategie integriert werden.

Ein konkreter Schwerpunkt meiner Arbeit soll die stärkere Verankerung grüner Politik in Regionen und Stadtteilen sein, in denen wir bisher kaum wahrgenommen werden. Ich möchte neue Formate fördern, die es ermöglichen, die Basisarbeit vor Ort zu stärken und den Austausch zwischen den unterschiedlichen Regionen und Milieus zu verbessern. Es geht nicht nur darum, sichtbar zu werden, sondern auch darum, unsere Werte überzeugend zu vermitteln und die Menschen für unsere Ideen zu gewinnen.

Obwohl ich im politischen Umfeld noch keine langjährige Erfahrung habe, bringe ich aus meiner beruflichen Laufbahn als Führungskraft die Fähigkeit mit, unterschiedliche Interessen auszugleichen und gemeinsame Ziele zu erreichen. Ohne ein Mandat bin ich frei von Zwängen und kann mich vollkommen auf die Arbeit im Landesparteirat konzentrieren.

Meine Vision ist ein Sachsen, in dem Bündnis 90/Die Grünen in allen Regionen als mutige und entschlossene Kraft wahrgenommen wird, die für Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit und Vielfalt einsteht – und Menschen in ihrem Alltag spürbar unterstützt.



Ich bitte euch um euer Vertrauen und eure Unterstützung. Gemeinsam können wir die politische Landschaft Sachsens aktiv gestalten und zeigen, dass grüne Politik die Antworten auf die drängenden Fragen unserer Zeit liefert.

Liebe Grüße,  
Yvonne

### **Kurzvita**

48 Jahre, zwei erwachsene Kinder

Wirtschaftsingenieurin, 20 Jahre Berufserfahrung im Bereich der Erneuerbaren Energien

seit 2021 Mitglied Bündnis 90/Die Grünen, Mitglied der Westrunde, aktiv in der AG Natur und Umwelt

Spitzenkandidatin für die Kommunalwahl 2024, Direktkandidatin für die Landtagswahl 2024

Mitglied im Liubituwa e. V.

